
第１１９８例会 ２０１０年９月１６日(木)(曇)

司 会 小清水正義副幹事

点 鐘 諸星常平副会長

合 唱 ｢それでこそロータリー｣(大屋富茂君)

ビジター紹介 金谷浩史君(秦野)

祝創業記念日 諸星(常)君(９／１５)

○ 会長の代理で点鐘させて頂きました。高橋会長、昨日、

交通事故でけがをされました。私、昨日、夢を見まし

た。車を運転中、ブレーキがきかず、夢が覚めた時は

冷や汗でびっしょりでした。その何時間後に高橋会長

が交通事故に会っていたなんて…・

○ ガバナー事務所より

① 地区大会・表彰について

・2009～10年度 最高の会員維持率(１００％)

・2009～10年度 財団奉仕賞表彰 原 郁夫君

② 2010～11クラブ広報・ITアンケートのお願い

③ 職業奉仕卓話希望アンケートの件

④ ｢家族月間｣(１２月)卓話について

⑤ 国際奉仕 クラブ活動状況にご協力のお願い

⑥ 青少年交換学生 和田君の月間報告書 ８月分

[週報受理] 川崎 茅ヶ崎

[受付文書]

① 秦野たばこ祭り協賛へのお礼状及び、第６３回たばこ

祭りパンフレット

② 秦野市交通安全対策協議会より たばこ祭り交通安

全・防犯パレード開始時間の変更について

パレード開始 １３：３０→１３：１０に変更

会員数 41名

メ
ー
ク
ア
ッ
プ

[ [事前] 加藤君(伊勢原中

央)

[事後] 瀬戸君(伊勢原中

央)

本
日
の
プ
ロ
グ
ラ
ム

９月２３日

○ 休会

９月３０日

○ 卓話 眞壁君

次
週
の
プ
ロ
グ
ラ
ム

１０月７日

○ 卓話 山本君

○ 理事会

出席数 30名

出席率 73.17％

前々回

の修正

73.13％

例会場 秦野市平沢 2550-1 秦野商工会議所内 TEL(0463)81-1355

事務所 秦野市平沢 2550-1 秦野商工会議所内 TEL(0463)81-1355

例会日 毎週木曜日 12 時 30 分～13 時 30 分

会 長 高橋幸雄 幹 事 古谷スミ子 会報委員長 河野治男

2010 年～2011 年度国際ロータリー会長

レイ・クリンギンスミス

会長報告

幹事報告



[例会変更] 平塚

○ 本日は炉辺会議が開催されます。

時間 １８：００～

場所 ｢やなぎ家｣本店

○テーブルにあるお菓子は北村まり子さんのお土産です。

○ 金谷浩史君(秦野) ｢秦野ＲＣからメーキャップに参

りました。宜しくお願い致します｣

○ 諸星常平君 ｢創業記念、ありがとうございます。２２

年になります｣

○ 古谷スミ子さん ｢やっと秋が来たようですが、気候の

変動に気をつけて風邪などひかれませんように。木村

さんの卓話を期待しています。酒井さん、タイの写真、

ありがとう。思い出しました｣

○ 小清水正義君 ｢涼しくなりましたね｣

○ 多田嘉之君 ｢母の葬儀に際し、ありがとうございまし

た｣

○ 原 郁夫君 ｢スマイルします｣

○ 今井茂文君 ｢スマイルします。先週の例会は欠席し、

申し訳ありません。電気工事業者の全国大会があり、

函館に行ってきました。台風の翌日でしたが、台風の

影響もなく、素晴らしい天気でした｣

○ 河野治男君 ｢炉辺会議にスマイル。よろしく｣

○ 木村眞澄さん ｢本日は宜しくお願いします｣

○ 桐山晃忠君 ｢天高く馬肥ゆる秋となりましたが、過食

には注意しましょう。“メタボ”が待っています｣

○ 田中宏一郎君 ｢スマイルします。少し涼しくなりまし

た。会員増強の情熱は燃えています。出合いは宝です！

友達を増やしていきましょう。本日もよろしくお願い

します｣

○ 飯田隆明君 ｢スマイルします｣

○ 諸星道治君 ｢涼しくなりました。ゴルフ日和です。実

力を発揮する時がきました｣

○ 淵脇美代子さん ｢大雨の後、少し過ごしやすくなり、

２４６号の通行止めも解除され、ほっとしています。

スマイルします｣

○ 山本裕宣君 ｢中栄会合同コンペで準優勝しました。ス

コアは８６でしたが、ハンデに恵まれました。ヤリマ

シタ！｣

○ 前 肇君 ｢スマイルします｣

○ 北村まり子さん ｢奥入瀬、八甲田山、イワキ山ランプ

の宿に行ってきました。イワキ山では無農薬リンゴを

７年かかって成功させた木村さんご夫婦との話で、１

個1,000円～5,000円の注文が殺到しているとのこと。

そしてリンゴ園でＵＦＯを２度見たり、宇宙人に会っ

たこともあるそうです。最近です。皆さんは信じます

か？私は信じました｣

○ 梅原正美君 ｢夏の暑さに飽き飽きしていたところに、

夕立ちが涼しい。秋の気配を感じさせてもらえ、ホッ

ト、いや、クール！！しています。スマイル、スマイ

ル！！！｣

合計 43,000円

◎多田嘉之君

母の葬儀には遠いところご会葬いただき、ありがとうご

ざいました。大正２年生まれ、９７歳。寄る年波で、仕方

がないと思いますが、さびしくなります。

○ 山口光弘交換学生カウンセラー

和田雄将君は９／７より学校が始まり、ホストファミリ

ーとも仲よくやっているようです。心配ないようです。

○ 友好クラブ委員会 今井茂文委員長

① ｢古河東ＲＣとの交流について｣

９／１４、古河東ＲＣメーキャップ方々打ち合わせに行

ってまいりました(山口光弘副委員長と共に)

予定として

１１／３０(火)・３１(水)(１泊)で実施

スマイル報告

委員会報告



１１／３０(火) 合同例会

１１／３１(水) ゴルフ・観光組にわかれて行動

※宿泊場所は現会長の旅館“さんすい”

②第2820地区の地区大会参加について

古河東ＲＣの山崎さんがガバナーです。４／８・９・１

０日で開催されます。今後、より多くの方で参加する方

向で検討していきたいと思います。

○ 社会奉仕委員会 飯田隆明委員長

｢芝桜草取り｣について

９／２５(土) 中止(根の保護のため)

１０／３(日) ９：００～(半分に区切り、半分の草取り)

１０／３１(日) ９：００～(残りの半分)

※ご協力よろしくお願い致します。

「ブックスタート事業について」 木村眞澄さん

本日は当クラブが協賛し、実施しているブックスタート

事業についてお話させて頂きます。ブックスタート事業は

1992年にイギリス第二の都市、バーミンガムで始まり、

2001年には世界で２番目として日本でも開始されました。

日本では８月末現在、全国1,750市区町村のうち、744

市区町村、約４３％の自治体が実施しています。神奈川県

内でも３３市町村のうち、３政令指定都市や近隣で座間市

や綾瀬市を除く約７割以上の２３市町村が実施しています。

ブックスタート事業については、公明党が自治体への普

及を後押ししてきた経緯がありますが、私は２人の子を持

つ母親として素晴らしい絵本を通して親子のきずなを深め

ることができる、すばらしさに感動して、Ｈ１９年１２月

の議会でブックスタートを積極的に本市へ導入実施するよ

う要望しました。厳しい予算の中で２０年度に計上されま

した。そして、図書館長と一緒に応援して頂ける各団体へ

協賛のお願いや、その後の実施経過などを見守ってきまし

た。

厚木市のブックスタート事業に最初から私もかかわって

おり、本日はその詳細についてお話しさせて頂くとともに、

秦野名水ＲＣの皆様のさらなるご理解とご支援をお願いし

たいと思っています。

最初に本市で行われているこの事業の概要については、

Ｈ２０年１２月からブックスタート事業を開始し、先月８

月末までの１年９カ月で秦野市で生まれたほとんどすべて

の赤ちゃん約２３００人に絵本をプレゼントすることが出

来ました。

お手元に配らせて頂いたチラシには２１年度末までの毎

月の統計が記載されていますが、毎月１００人近くの赤ち

ゃんと保護者の皆様にブックスタートを実施しています。

具体的には毎月２回、保健福祉センターで行われている

｢７ｶ月児健康診査｣に合わせて読み聞かせのボランティア

の皆さんが、一人一人の赤ちゃんとお母さんに絵本の読み

聞かせをして３冊の絵本の中から、お気に入りの絵本１冊

をプレゼントしています。

また、一緒に読み聞かせのイラスト、アドバイス集、０

歳から２～３歳まで楽しめるブックリスト(おすすめ本)、

図書館利用案内、子育て支援情報等をコットンバックに入

れて配布します。

この語ブックスタートの目的、内容などについてＱ＆Ａ

方式で下記のお話がありました。

Ｑ１ なぜ阿カシャンに絵本を読んであげるといいの？

Ｑ２ なぜブックスタートで絵本をプレゼントするの？

Ｑ３ なぜ｢７ｶ月検診｣の時に実施するの？

Ｑ４ 赤ちゃんに読んであげても理解できるのですか？

Ｑ５ 絵本ではなく、テレビやビデオではいけないのです

か？

Ｑ６ なぜ｢すべてのあかちゃん｣が対象なの？

Ｑ７ なぜボランティアによる読み聞かせと一緒に手渡す

の？

次に秦野のブックスタート事業について、他市町に見ら

れない特徴を３点ほど話がありましたが、特徴的だったそ

卓話



の一つに、

私たち秦野名水ＲＣも応援、協賛していますが、｢地域

みんなで子育てを応援しています｣というメッセージを伝

えるため、市内の協力団体等の協賛をいただき、絵本の裏

表紙にその旨と協賛社名とを一緒に表示し、すべての赤ち

ゃんにお渡ししています。

現在３ＲＣを含め、３ライオンズクラブ、国際ソロプチ

ミスト秦野、秦野市薬剤師会、ＪＡといった９団体が協賛

しています。このような方式はＮＰＯ法人ブックスタート

によると、全国でも初めての試みとのことです。

以上、秦野市のブックスタートについていろいろお話い

たしましたが、私の思う事の一つとして、すでに全国展開

している事業ですが、努力・工夫することによって全国で

も先進的な事業とする事が出来るという事です。

また、ロータリアンの皆様がたには、先程配布しました

資料の最終頁の自由意見をぜひともじっくりお読み頂きた

いと思います。ブックスタート事業が本当に素晴らしい事

業であることを感じて頂けると思います。

やがて未来を創る人になっていくすべての赤ちゃんが

お父さん、お母さんの深い愛情の中で絵本を通して感性豊

かに育っていくために私たちロータリアンがもっともっと

力になって行けたら本当に幸せな事と思います。

秦野名水ＲＣの仲間の皆様、今後とも秦野市のブックス

タート事業にご理解とご協力を宜しくお願い致します。

以上で私の卓話を終わらせて頂きます。ありがとうござ

いました。


